

08.07.2024 - 14:03 Uhr

Lutter contre la pauvreté dans le monde en période de crises multiples / Caritas participe à la conférence de l'ONU sur l'Agenda 2030



Lucerne (ots) -

Du 8 au 17 juillet, une réunion de haut niveau sur l'Agenda 2030 pour le développement durable se tiendra au siège de l'ONU à New York. La pauvreté dans le monde sera au centre de ses préoccupations. Caritas Suisse représente la société civile dans la délégation officielle de la Suisse en la personne d'Andreas Lustenberger, membre de la direction.

L'Agenda 2030, adopté en 2015 par l'Assemblée générale des Nations unies, répertorie 17 Objectifs de développement durable (ODD) et engage notamment la communauté mondiale à mettre fin à la pauvreté et à la faim sous toutes leurs formes et dans

toutes leurs dimensions.

La Suisse est signataire de cet ambitieux plan d'action. Malgré des évolutions positives, les objectifs de l'Agenda 2030 sont menacés par des crises mondiales actuelles. La pauvreté et la faim sont reparties à la hausse et les inégalités augmentent partout dans le monde. L'objectif de la réunion de haut niveau à New York est de mettre en oeuvre efficacement l'Agenda 2030 au vu de ces crises multiples.

La Suisse hésite dans sa mise en oeuvre de l'Agenda 2030

La Suisse a également pris des engagements dans le cadre de l'Agenda 2030 : non seulement elle doit contribuer à réduire la pauvreté sur d'autres continents, mais elle s'est aussi engagée à protéger sa propre population et à vaincre la pauvreté en Suisse même. Elle doit également éviter que sa propre politique ait des effets négatifs sur les pays plus pauvres.

"Le temps presse et il faut maintenant poser des jalons décisifs ", déclare Andreas Lustenberger, responsable du secteur Études et Politique et membre de la direction de Caritas Suisse. "Pour pouvoir quand même assurer la réussite de l'Agenda 2030, la Suisse doit d'urgence assurer le plus de soutien possible aux pays du Sud global, et mettre en oeuvre ses propres engagements de manière exemplaire. "Andreas Lustenberger est membre du groupe d'accompagnement national pour la mise en oeuvre de l'Agenda 2030 ; il participe au Forum politique de haut niveau en tant que représentant de la société civile dans le cadre de la délégation officielle de la Suisse.

Contact:

Andreas Lustenberger sera présent à New York du 15 au 17 juillet. Il se tient dès à présent à la disposition des médias pour tout renseignement, courriel : alustenberger@caritas.ch, tél. 076 523 80 38 ; Stefan Gribi, responsable de la communication Politique : courriel sgribi@caritas.ch.

Commentaire de mi-parcours sur la mise en oeuvre de l'Agenda 2030 en Suisse -Plate-forme Agenda 2030 Prise de position de Caritas " La mise en oeuvre cohérente de l'Agenda 2030 est une urgence "

Medieninhalte



Andreas Lustenberger, membre de la direction de Caritas Suisse, participe à la conférence de l'ONU sur l'Agenda 2030 en tant que représentant de la société civile. Photo : Andreas Busslinger / Texte complémentaire par ots et sur www.presseportal.ch/fr/nr/100000088 / L'utilisation de cette image à des fins éditoriales est autorisée et gratuite, pourvu que toutes les conditions d'utilisation soient respectées. La publication doit inclure le crédit de l'image.

 $\label{lem:decomposition} \mbox{Diese Meldung kann unter} \mbox{$\frac{https://www.presseportal.ch/fr/pm/10000088/100921313}{\mbox{abgerufen werden.}} \mbox{ abgerufen werden.}$